Fueron secuestradas junto con otras 2

## Indagan "levantón" de 3 periodistas en Taxco

## Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

utoridades de Guerrero ya indagan el presunto secuestro de cinco personas, tres de ellas periodistas y otras dos, familiares de uno de ellos, ocurridos en días recientes en el municipio de Taxco.

Según medios locales y la organización Artículo 19, uno de los desaparecidos es Marco Antonio Toledo Jaimes, director del semanario *El Espectador de Taxco* y corresponsal de *La Crónica Vespertino de Chilpancingo*, quien, además, colabora en el portal Canal N-3 Guerrero.

LA ONU-DERECHOS HUMANOS condenó la desaparición de 3 periodistas en Guerrero e hizo un llamado a esclarecer los hechos y sancionar a los responsables.

## Eldato

También se encuentran ausentes su esposa, Guadalupe Denova, profesora de 56 años, y el hijo de ambos, Alberto Toledo Denova, de 28 años de edad. Las otras dos personas no localizadas son Silvia Nayssa Arce Avilés y Alberto Sánchez, responsables del portal de noticias RED-7.

De acuerdo con Artículo 19, la madrugada del pasado 19 de noviembre, sujetos armados ingresaron al domicilio del periodista Marco Antonio Toledo y lo privaron de la libertad, junto con su esposa y su hijo, además de llevarse teléfonos celulares y equipos de cómputo.

El informador, de 59 años de edad, cuenta con una trayectoria periodística que incluye la cobertura de información relacionada con los movimientos sociales en la zona norte de Guerrero.

Adicionalmente, durante la noche del pasado miércoles, organizaciones de periodistas de la región centro de Guerrero, MARCO TOLEDO habría sido sacado de su casa junto con su esposa e hijo el pasado domingo; el miércoles, sujetos interceptaron a Silvia Arce y Alberto Sánchez cerca de su trabajo

## Los buscan

Los primeros reportes señalan una posible privación de la libertad.



Marco Antonio Toledo Jaimes Director del semanario El Espectador de Taxco



Silvia Nayssa Arce Avilés y Alberto Sánchez Responsables del portal de noticias RED-7



Guadalupe Denova Flores Profesora y esposa de Marco Antonio Toledo



Alberto Toledo Denova Hijo de Marco Antonio Toledo y Guadalupe Denova

fueron alertadas sobre la no localización del matrimonio Arce-Sánchez.

La escritora y activista Julissa Natzely Arce Raya denunció, a través de sus redes sociales, el secuestro de su hermana Nayssa y de su cuñado.

"Esto no es político para mí. Yo sólo quiero a mi hermana de vuelta. Yo sólo quiero a mi cuñado de vuelta. Mis sobrinos los necesitan y yo los necesito. Por favor ayúdenme a extender este mensaje", señaló en un video difundido ayer en sus redes sociales.

De acuerdo con medios locales, hombres armados interceptaron a los dos periodistas y los privaron de su libertad cerca de Plaza Taxco, en la colonia Centro, cerca de donde se encuentran sus oficinas.

Amigos y familiares del matrimonio de comunicadores hicieron pública su desaparición en redes sociales y señalaron que desconocen su paradero.

Los dos periodistas realizan cobertura sobre comunidades y municipios aledaños a Taxco y sus trabajos más recientes estaban relacionados con los hechos derivados del huracán Otis en la zona costera de Guerrero y los procesos de reconstrucción que se llevan a cabo.

Ayer, la Fiscalía General del Estado de Guerrero (FGE) difundió, a través de redes sociales, las fichas de búsqueda, y que ya inició la carpeta de investigación por el delito de desaparición, cometida por particulares, en agravio del matrimonio Toledo-Denova, y que espera que familiares del matrimonio Arce-Sánchez, aporten más datos para la indagatoria.

"La Fiscalía General del Estado a través de la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos en agravio de Periodistas y Defensores de los Derechos Humanos, así como la Fiscalía Especializada en Materia de Desaparición Forzada y Búsqueda de Personas Desaparecidas, investiga la desaparición de cinco personas, entre ellas tres periodistas", detalló el órgano de procuración de justicia.